
Verbale del Consiglio Direttivo Nazionale del 17 ottobre 2019 

Si riunisce il CDN in videoconferenza il giorno giovedì 17 ottobre 2019 in prima convocazione alle 
ore 20,00 e in seconda convocazione alle ore 21,00 in modalità videoconferenza, ai sensi dell'art. 6 
del Regolamento Generale comma 1 con il seguente ODG: 

1) comunicazioni Presidenza 
a) Privacy 
b) Maine coon: situazione e passi fatti 
c) Privacy 
d) proposte per prossima GA 

2) Segreteria 
a) posta in arrivo 
b) nomina componenti CTC 
c) deferimenti e sentenze 
d) Ratifica CDN telematici 
e) Affissi 

3) Tesoreria 
a) acquisti inerenti il prossimo WS 
b) roll up, cartelloni per expo e manutenzione gabbie. 

4) Commissione expo 
a) calendario 2020 sostituzioni e richieste 
b) Expo Bari 
c) rapporti con Società di eventi 
d) calendario 2022 da procrastinare al nuovo CDN dopo le elezioni di aprile 

5) commissione PR e Stampa 

6) Commissione salute e benessere 

7) Commissione GAS 

Si ricorda che solo in presenza di tutti i Consiglieri si potrà discutere su altri punti non presenti 
nell'ODG. 

Alle ore 21,00 del 17 ottobre 2019 sono presenti i Consiglieri, DOMANCICH Dario, IORI Edoardo, 
FERRARI Mauro, KLEIN Hana, LUZI Carlo, RIGAMONTI Emilio, SETTIMO Laura. 
Assenti: BOCCHI Laura, PADOVANO Nico 

Constatata la presenza del numero necessario all’apertura, il Presidente dichiara aperto il CDN alle 
ore 21,15 

1) comunicazioni Presidenza 
a) Privacy 
a/1 
Il Presidente ricorda al CDN che è arrivata una e mail al riguardo dell’ allevamento di razze, che 



hanno problemi di salute, da parte dell’Istituto Zooprofilattico Sperimentale della Lombardia e 
dell’Emilia Romagna “Bruno Ubertini” indirizzato al Ministero della Salute e per conoscenza ad 
ANFI, nel quale si ribadisce la posizione dell’ANFI riguardo a tali razze riportandone i nomi, 
“Scottish (fold e straight) , Munchkin, Elf, Bambino e Dwelf. Il risultato è che il Ministero della 
Salute dovrà scrivere alle altre Associazioni riconosciute che non possono emettere CG per le razze 
riportate in oggetto. In funzione di ciò il Consigliere Laura Settimo propone di inviare al MIPAAF un 
addendum nel quale si specifica che, se intendono dare seguito a questa richiesta del Ministero 
della Salute, viene vietato anche l’allevamento di questi gatti di modo che queste razze vadano ad 
esaurimento. 
Il Presidente propone di scrivere alla FIFe per informarli che l’ANFI ha fatto questa scelta e tale 
scelta ha portato a questo risultato. 
Si prende atto e si approva all’unanimità dei presenti. 

a/2 
Il Consigliere Sara Moroni ha dato le sue dimissioni irrevocabili in maniera formale secondo quanto 
prevede il Regolamento Generale e, quindi, non essendo necessario che il CDN si esprima si è 
provveduto a cooptare il primo non eletto che è risultato essere la sig.ra Laura Bocchi che ha 
accettato e perciò è la nuova Consigliera ANFI. 
Si prende atto all’unanimità dei presenti 

b) Maine Coon: situazione e passi fatti 
Il Presidente relaziona in merito alla delibera della GA riguardo all’esame per la displasia dell’anca 
del Maine Coon. Molti Paesi membri FIFe hanno riconsiderato tale delibera della GA. Tre paesi, 
Belgio, Olanda e Finlandia hanno dichiarato in vari modi che non applicheranno tale test. L’ANFI ha 
scritto al Board FIFe esprimendo le proprie perplessità sottolineando che l’applicazione di questa 
norma avrebbe causato un danno a molti membri FIFe e ha suggerito di derogare fino alla 
prossima Generale FIFe dove si procederà ad avanzare la proposta di abrogazione definitiva di tale 
test. Circa una settimana dopo il Segretario Generale della FIFe ha inviato una e mail ufficiale nella 
quale, oltre ai complimenti per l’email inviata da ANFI esprime la volontà di prendere in seria 
considerazione le argomentazioni addotte e successivamente il Board ha preso la decisione di 
derogare alla delibera fino alla prossima GA. Il Presidente ringrazia coloro i quali hanno contribuito 
a tale risultato con particolare riferimento alla Giudice Carla Rotini e alla dottoressa Francesca 
Serena oltre che ai Membri Francia, Portogallo e Lussemburgo che si sono spesi scrivendo Essi 
stessi al Board FIFe 
Si prende atto e si approva all’unanimità dei presenti 

II) Il socio Edoardo Iori, in qualità di presidente del Maine Coon Cat Club, porta a conoscenza del 
CDN una proposta da portare alla GA:  
"CONSIDERATO: 
- l’assenza di un protocollo standardizzato per l’esecuzione dell’esame radiografico per la diagnosi 
di displasia all’anca nel gatto; 
- l’assenza di una scala standardizzata di risultati in merito ai gradi di displasia all’anca nel gatto; 
- l’assenza di un registro di “lettori” certificati per la diagnosi di displasia all’anca nel gatto; 
- l’invasività dell’esame diagnostico da svolgere in sedazione profonda e trazione degli arti; 
- l’incertezza nello stabilire, sulla base di un esame radiografico, l’origine genetica di una eventuale 
displasia all’anca nel gatto che può avere cause mutifattoriali; 
- la non mortalità della displasia all’anca nel gatto; 
- che per altre patologie mortali e di comprovata origine genetica (HCM) non è prevista alcuna 



obbligatorietà da parte di FiFe allo svolgimento dell’esame ecocardiografico e/o del test genetico 
che hanno procedure standardizzate e non invasive; 
SI PROPONE ALL’ASSEMBLEA GENERALE FIFE di: 
- modificare l’obbligatorietà dell’esame radiografico per la displasia all’anca nel Maine Coon 
rendendolo facoltativo e iniziando uno studio su base volontaria cui possano aderire gli allevatori 
di tutte le razze che ne abbiano interesse." 
Si prende atto e si attende la decisione del Board FIFe 

c) Privacy 

d) proposte per prossima GA 
I) Procedure di approvazione dei test veterinari per tutte le razze  
Si delibera di bypassare in quanto non ancora pronte e si dà mandato al Presidente di studiare le 
proposte che verranno presentate alla FIFe. 

2) Segreteria 
a) posta in arrivo 
I) Il socio Fausto Bertolaso, in qualità di Organizzatore dell'expo di Longarone, scrive al CDN per 
manifestare il disagio avuto durante l'organizzazione dell'expo a causa della concessione del 
permesso di fare una expo a Verona 15 giorni dopo l'expo assegnatagli e chiede inoltre il 
riconoscimento da parte del CDN di questo problema con la gratuità del trasporto gabbie. 
(Allegato1) 
Si delibera di non concedere quanto richiesto dal socio Bertolaso (privacy) 

II) Privacy 

III) La socia Sandra Ferrini in qualità di Segretaria del LG ricorda al CDN di deliberare per il 
tesseramento gratis per l'anno 2019 e 2020 della socia Cazzaniga. 
Si delibera di andarle incontro applicando tariffe come se fosse socia. 

IV) Privacy 

V) Privacy 

VI) La socia Annalisa Castori in qualità di presidente della Sezione Sardegna porta a conoscenza del 
CDN di un invito a partecipare ad un avvenimento avicolo Nazionale il 17 novembre 2019 presso la 
Fiera Campionaria di Macomer e chiede la presenza di un delegato per la presentazione delle razze 
feline. 
Si delibera di incaricare il Presidente di telefonare ad Annalisa Castori. 

VII) Il Consigliere Edoardo Iori porta a conoscenza del CDN la richiesta del neonato Maine Coon Cat 
Club (MCClub) di essere riconosciuto da ANFI e per dare corso al riconoscimento inoltra il modello 
EAS, il Codice Etico il Codice Fiscale e lo Statuto del Club, inoltre vi sono le richieste personali di 
riconoscimento da parte dei sig.ri Daniela Monticini, Simone Stolfi, Valeria Pulcini, Nicola Sbrana, 
Gabriella Gellio, Chiara Cesena, Nicoletta Pacini, Giorgio Colombo, Andrea Gobbo, Elena Romeo, 
Sarah Magrini, Olivia Giuntoli, Serena Cervi, Mariaida Monti, Silvia Saviolo, Andrea Ferla, Laura 
Bonica, Nicolò Audino, Patrizia Poltronieri, Gabriella Marraffa, Luigi Nistri, Sara Palmerino, Lorenza 
Trotta, Renato Chiettini, (Richieste in possesso di tutti i Consiglieri). 
Si delibera di riconoscere il MCCClub all’unanimità dei presenti 



VIII) Privacy 

IX) La Segretaria del LG, Sandra Ferrini inoltra al CDN il testo di modifica di alcuni articoli delle NT 
di allevamento e registrazione (Allegato 2) 
Il CDN prende atto e approva, inoltre si delibera di prendere in esame la proposta e presentarla 
riveduta in modo da renderla più accettabile per il MIPAAFT 

X) La Segretaria del LG, Sandra Ferrini informa il CDN di due mancati controlli (Allegato 3).  
Riguardo al caso (Privacy) il Consigliere Rigamonti spiega che non è stato possibile fare il controllo 
in quanto è all’estero, si impegna a ricontattarlo per capire se è possibile fare il controllo.. 
Per il sig. (Privacy) si delibera di accertarsi presso l’UC su dove abita ora, se in Lombardia o in 
Trentino e nel secondo caso di interessare la Sezione Trentino Alto Adige.  
Il CDN, quando vi sono comunicazioni di cambio residenza, delibera che venga fatto un 
accertamento da parte dell’UC per sapere da quando il socio si trasferisce di modo che lo si possa 
aggiungere alla Sezione competente. 

XI) privacy 

b) nomina componenti CTC 
Si propongono i soci: 
Sandra Ferrini, Riccardo Camuffo, Francesca Serena, Franca Maria Gabriele 
Dr. Stefano Bo, Dr.ssa Patrizia Ponzio,  
Si delibera di riconfermare i nominativi proposti ed inoltre proporre il Prof. Fulvio Marsilio e il Prof. 
Ferdinando Meregaglia 

Alle ore 23,40 del giorno 17 ottobre 2019, visti gli argomenti all'ODG ancora da dibattere, il 
presidente dichiara chiusa la seduta e rimanda il proseguimento del CDN al 30 ottobre 2019 alle 
ore 20,30 in prima convocazione e alle 21,00 in seconda convocazione. 

Alle ore 21,15 del 30 ottobre 2019 sono presenti i Consiglieri, DOMANCICH Dario, FERRARI Mauro, 
KLEIN Hana, LUZI Carlo, PADOVANO Nico, RIGAMONTI Emilio, SETTIMO Laura. 
Assenti 30 ottobre IORI Edoardo, BOCCHI Laura 

c) deferimenti e sentenze 
Non ci sono deferimenti e sentenze. 
 
d) Ratifica CDN telematici 
1) CDN telematico per approvare la richiesta dell'avv. Mangogna che chiede la proroga di 30 giorni 
per l'emissione del provvedimento riguardo al deferimento (Privacy). 
6 favorevoli 3 non pervenuti 
2) CDN telefonico per la ratifica dei nuovi soci al 31-08-2019. 
8 favorevoli 1 non pervenuto 
3) CDN telematico per dirimere situazione Campania 
9 favorevoli 
4) Si indice un CDN telefonico per aderire all'iniziativa FNOVI sul progetto di razionalizzazione e 
moralizzazione dei siti di vendita gatti. Nel contempo si dà mandato alla dott.ssa Francesca Serena 
di rappresentare ANFI nella realizzazione del progetto. 
9 favorevoli 
5) Si indice CDN telematico per dare mandato a Francesca Serena per sondare le possibilità in 



merito alla sua proposta di fare l'Assemblea Allevatori in data 28 marzo 2020. 
8 favorevoli 1 non pervenuto 
6) Si indice CDN telematico per ratificare i soci in attesa di Consiglio al 30-09-2019. 
9 favorevoli 
7) si indice CDN telematico per ratificare il cambio di Comitato per l'expo di Trieste del 7-8 
dicembre 2019 tra il Comitato rinunciante Vibrisse ed il nuovo Comitato di Diana Di Natale A. Mici. 
6 favorevoli 3 non pervenuti 

Si ratificano all’unanimità dei presenti 
 
e) Affissi 

Affisso   Proprietario Razza  

Amber Angel Cassoli Sonia NFO 

Sole di Siberia  Maero Svetlana  SIB/NEM 

GrandeGattoGentile Pastori Alessandra Monica MCO 

Cakepops  Guidi Maria Chiara  SBI 

Monti della Meta Notte Ferdinando - Alessandri Laura  SBI/CHA 

Royal Neva Cat Pecci Fiorenza NEM 

Grey Forest Markovic Ilija - Markovic Anna MCO 

Sea Drops De Leonardis Silvia SBI 

Seven Fjords Ciotta Davide Giovanni - Mastroianni Amanda NFO 

a Casa di Amy Orben Delia PER/EXO 

Charmedbyblue Esposito Marta SBI 

Alma Azteca Verdugo Isis Minerva CHA 

Omnia Aurum Catellani Monica SIB 

Gloriana's Lynx Costantino Gloriana MCO 

Icon Blue Porchia Ugo CHA 

gli Orsetti Amati Amati Daniela BSH 

Infinity Charm Salzano Massimiliano SBI 

Little Magic Lion's Crema Samanta MCO 

dei Soffici Sogni Bolzan Barbara PER 

Prestigious Soul Celani Francesco MCO 

Batuffoli Bianchi Canal Alessandro SBI 

Cat Country House Granori Renata BEN 

dei Munda Corno Chiara BEN 

Linden House Cividini Norma BSH/BLH 

H501 Amaducci Adele MCO 

Zucchero Filato Cataudella Silvia RAG 

Si prende atto all’unanimità dei presenti 



3) Tesoreria 
a) acquisti inerenti il prossimo WS 
Il Tesoriere relaziona in merito dei lavori per la Mondiale 2020. Si delibera di pagare tutte le 
fatture presentate dal gruppo di lavoro che segue la Mondiale fino al giorno 30 ottobre 2019 e di 
dare loro mandato di proseguire nell'ordinaria amministrazione facendo fatturare le spese 
sostenute direttamente ad ANFI e di interpellare il CDN solo per le spese di straordinaria 
amministrazione. 
Inoltre si da mandato al Presidente di attivarsi per far emettere una carta di credito aziendale che 
possa essere utilizzata da Francesco Cinque.  
Si prende atto e si approva all’unanimità dei presenti 

b) roll up, cartelloni per expo e manutenzione gabbie. 
Sono stati già prodotti i roll.up e cartelloni per l'expo Mondiale del 2020. Per la manutenzione 
gabbie si delibera di chiedere alla ditta FG, che le ha costruite, di inviarci un preventivo per la 
manutenzione. 

c) Si propone di assegnare un premio di 5.000 euro una tantum per il lavoro svolto per tanti anni 
alla sig.ra Sandra Ferrini. 
Si approva all’unanimità dei presenti. 

d) La Tesoriera Laura Settimo propone che tutte le richieste di iscrizione ad ANFI a partire dal 1 
novembre vengano accolte ed approvate dal CDN a valere per l'anno successivo, cioè con 
pagamento quota valida per l'anno successivo, salvo le richieste di coloro che devono richiedere 
l'espletamento di pratiche all'UC. 
Si vota e si approva all’unanimità dei presenti. Anche per l'anno in corso si procederà ad approvare 
i soci che faranno domanda dal 1 novembre al 31 dicembre 2019 ratificandoli per il 2020, salvo per 
i richiedenti che debbano espletare pratiche presso l'UC o che vogliono essere Soci anche per il 
2019 

4) Commissione expo 
a) calendario 2020 sostituzioni e richieste 
I) Il socio Fabrizio Giovine scrive al CDN chiedendo di poter subentrare, con la consulenza fattiva 
del socio Franco Ballari, nell'organizzazione dell'expo di Torino 14-15 marzo 2020, rinunciata 
(Privacy), indicando come località Alba presso il Palazzo Mostre e Congressi "Giacomo Morra". 
Nel frattempo il Comitato di Ivo Fontanelle ha comunicato che per la data 13-14 giugno 2020 i 
locali precedentemente indicati non sono più disponibili perciò chiede lo spostamento della expo 
di Torino 13-14 giugno al 14-15 marzo 2020, sempre nella località di Nichelino - Torino perciò il 
Segretario ha provveduto a comunicare lo spostamento di data al socio Fabrizio Giovine. 
Si approva all'unanimità dei presenti. 
Riguardo all'offerta del Consigliere Laura Settimo di utilizzare anche la data del 13-14 giugno 2020 
si decide di attendere la risposta di Ivo Fontanelle, nel caso di risposta affermativa si farà un CDN 
telematico per velocizzare. 

b) Expo Bari 
Il Vice Presidente Nico Padovano informa il CDN che deve essere tolta la dicitura Palaflorio 
dall’expo di Bari 2020 e 2021. 
Si prende atto. 



c) rapporti con Società di eventi 
Si delibera di bypassare 

d) calendario 2022 da procrastinare al nuovo CDN dopo le elezioni di aprile 
Si delibera di bypassare 

5) commissione PR e Stampa 
Il Referente della Commissione PR informa il CDN di aver avuto un contatto con la ditta Gimborn e 
di aver proposto un contratto di € 2.500 per avere un banner pubblicitario sul sito ANFI e tre uscite 
su AnfiMagazine. E' stata proposta anche una partecipazione all'interno dello WS 2020 ma per 
questa, al momento, non c'è ancora una risposta.  
Inoltre comunica che è stato avviato un dialogo con Royal Canin che ha proposto di avere una 
fattiva collaborazione con ANFI in quanto i vertici aziendali sono disponibili a ricevere proposte.  
La Commissione Stampa informa il CDN che il nuovo Anfi Magazine è già in produzione. 

6) Commissione salute e benessere 
Il CDN prende atto che i progetti sono già in esecuzione e verranno relazionati al prossimo CDN. 

7) Commissione GAS 
La Commissione GAS non effettuerà un corso per Steward entro l’anno. In previsione del World 
Show ha comunque in programma un “ripasso generale” per gli Steward che saranno impegnati 
nel loro ruolo. 
A questo scopo organizzerà un incontro della durata di una giornata. 
Si prende atto e si approva all'unanimità dei presenti  
 
Alle ore 23,40 del giorno 30 ottobre 2019 esauiriti gli argomenti all'ODG il Presidente dichiara 
chiusa la seduta. 

Allegato 1 

 
Privacy 

 
Allegato 2 

 
TITOLO III – REQUISITI PER L’AMMISSIONE AI LIBRI GENEALOGICI 

Testo attuale Integrazione/Modifiche  

 3.1.1 Al fine del raggiungimento degli 
obiettivi di selezione, l’UC potrà effettuare 
controlli relativi alle dichiarazioni prodotte 
nonché sul rispetto di quanto indicato negli 
Allegati ‘B’ o ‘B1’; in particolare possono 
essere effettuati controlli:  
˗ sempre in caso di richiesta di affisso;  
˗ in caso di registrazione di cucciolata su 

Si suggerisce lo spostamento di questo articolo al 
TITOLO VII - CONTROLLI 



iniziativa dell’UC o su richiesta 
dell’allevatore;  
˗ a seguito di documentata segnalazione di 
mancato rispetto di quanto normato dagli 
Allegati ‘B’ e ‘B1’ anche da parte di terzi; 

  

DA INTEGRARE alla luce dell’autorizzazione del 
MIPAAFT di gestione Libri ad altre realtà associative 
e di mutuo riconoscimento dei soggetti iscritti ai 
loro Libri 

3.1.2 Soggetti figli di gatti già registrati al 
Libro Genealogico  
La genealogia di questi soggetti verrà 
registrata secondo quanto previsto agli artt. 
9, 10 e 11 del Disciplinare del Gatto di 
Razza. Per regole specifiche di registrazione 
relative a specifiche razze, si faccia 
riferimento agli Allegati ‘B’ e ‘B1’.  

 3.1.2 Soggetti figli di gatti già registrati al Libro 
Genealogico  
La genealogia di questi soggetti verrà registrata 
secondo quanto previsto agli artt. 9, 10 e 11 del 
Disciplinare del Gatto di Razza. Per regole specifiche 
di registrazione relative a specifiche razze, si faccia 
riferimento agli Allegati ‘B’ e ‘B1’. 

 
NON sono iscrivibili cucciolate di fattrici NON 
registrate al LG , Sezione I 

  

   

3.1.2.1 Soggetti figli di fattrici già registrate al Libro 
Genealogico e Stalloni registrati ad altri Libri 

Sono altresi iscrivibili ai Libri Genealogici ,secondo 
quanto previsto dagli artt.9,10,11 del Disciplinare ,e 
previa presentazione della Denuncia di Monta come 
indicato nel seguente art 5.4 ,i figli di fattrici già 
registrate al LG e di stalloni registrati a  
• Libri Genealogici tenuti da Associazioni Italiane 
autorizzate dal MIPAAFT 
• Libri Genealogici tenuti da Associazioni Italiane 
appartenenti ai medesimi circuiti delle Associazioni 
Italiane autorizzate dal MIPAAFT 
• Libri Genealogici stranieri tenuti da Associazioni 
appartenenti ai medesimi circuiti delle Associazioni 
italiane autorizzate 
• Libri Genealogici stranieri tenuti da Associazioni 
autorizzate dal loro Stato 

 
Allegato 3 

 


